

MEDIENMITTEILUNG

Schlieren, 13. September 2022

Pflegezentrum Spital Limmattal: Offizielle Einweihungsfeier am kommenden Wochenende

LIMMIcura: Die grosse Feier beginnt

Der Spitalverband Limmattal ist stolz und freut sich sehr, am kommenden Samstag, 17.09.2022 die Einweihung des neuen Pflegezentrums Spital Limmattal zu feiern. Die letzten Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Die Eröffnung des Pflegezentrums erfolgt annähernd punktgenau vier Jahre nach der Eröffnung des neuen Akutspitals und rund ein halbes Jahr früher als ursprünglich vorgesehen.

Mit der offiziellen Übergabe des Neubaus durch die Totalunternehmerin Losinger Marazzi AG an die Verantwortlichen des Pflegezentrums am 14. September 2022 beginnt ein weiteres bedeutendes Kapitel in der langen und ereignisreichen Geschichte des LIMMI. Nach der Eröffnung des Akutspital-Neubaus 2018, des neuen Rettungsdienst-Stützpunkts 2019 und der Spitalkapelle 2021, feiert der Spitalverband einen der letzten Meilensteine dieses Grossbauprojekts: am Samstag, 17. September 2022 lädt das Pflegezentrum zur offiziellen Einweihungsfeier ein. Von 11 bis 16 Uhr kann sich die Bevölkerung auf einem exklusiven Rundgang ein Bild der modernen Infrastruktur und Dienstleistungsangebote machen.

Einweihungsfeier für die Bevölkerung

Das moderne Gebäude mit seinen hellen und freundlichen Räumlichkeiten steht am kommenden Samstag allen Interessierten zur freien Besichtigung offen. Beim Rundgang durch das Pflegezentrum präsentieren einzelne Bereiche des Pflegezentrums und des Spitals ihr Angebot. Weitere Höhepunkte sind diverse Konzerte, das kulinarische Angebot regionaler Vereine, die Besichtigung eines Ambulanzfahrzeugs des Rettungsdiensts sowie der Flugsimulator der Firma Alpine Air Ambulance AG AAA.

Rahmenprogramm

11.00 Uhr: Enthüllung "Xundheitsbahn Limmattal"

ab 11.15 Uhr: Besichtigung Pflegezentrum und Begehung "Xundheitsbahn Limmattal"

13.00 Uhr: Konzert Stadtmusik Dietikon (Dorfplatz)

14.15 Uhr: Musik zur Kapellengeschichte für Orgel, Gesang, Oboe (Spitalkapelle)

15:00 Uhr: Konzert LIMMIchor (Dorfplatz)

16.00 Uhr: Veranstaltungsende

Integrierte Versorgung im Limmattal

Als weitere Attraktion wird exklusiv – vor der offiziellen Betriebsaufnahme der Limmattalbahn im Dezember 2022 – das Aussendesign der "Xundheitsbahn Limmattal" enthüllt. Hier präsentieren sich verschiedene Partnerfirmen der integrierten Gesundheitsversorgung im Limmattal, namentlich ZURZACH Care, Uroviva, mediX limmimed, Regiospitex Limmattal und B. Braun Medical AG. Ebenso geben diese Partner im Rahmen des Rundgangs im Neubau spannende Einblicke in ihren Dienstleitungskatalog. Die Inbetriebnahme des neuen Pflegezentrums ist somit nicht nur ein bedeutender Schritt für den Spitalverband, sondern auch für die gesamte Bevölkerung des Limmattals – in Form einer weiteren Diversifizierung des wohnortsnahen Gesundheitsangebots.

Wie geht es weiter

Die Umzugswoche ins neue Pflegezentrum findet vom 19. bis am 23. September statt. Unmittelbar nach dem Umzug starten die sogenannten Leerungsarbeiten im Altbau. Am 17. Oktober 2022 wird das jetzige Pflegezentrum der Totalunternehmerin leer übergeben, es startet der Rückbau. Für circa ein Jahr wird ein neuer Baustellenperimeter erstellt, in welchem zuerst der Rückbau und

anschliessend die Umgebungsarbeiten stattfinden. Im Herbst 2023 wird das Bauprojekt LIMMIcura gänzlich beendet, der Demenzgarten erstellt und die Anbindung an die Umgebung vollzogen sein.

Wichtiger Hinweis für Samstag

Die Besuchenden der Einweihungsfeier am 17. September 2022 werden gebeten, mit dem Öffentlichen Verkehr anzureisen. Es stehen beim Spital und im Quartier keine Parkplätze zur Verfügung. Die Buslinien 302, 308 (ab Bahnhof Schlieren) sowie 311 (ab Bahnhof Glanzenberg) fahren direkt zum Pflegezentrum Spital Limmattal. Der Bahnhof Urdorf ist zu Fuss nur wenige Minuten entfernt.







Pflegezentrum Spital Limmattal Als grösstes Pflegezentrum im Westen von Zürich bieten wir ein stationäres Zuhause für 150 betreuungs- und pflegebedürftige Menschen. Unser umfassendes und interprofessionelles Angebot beinhaltet die Langzeitpflege, Rehabilitation, Begleitung von demenzkranken Menschen sowie ein Tageszentrum. Im Bereich Palliativpflege wurde das Pflegezentrum im Oktober 2012 als erste Langzeitinstitution mit dem Label für "Qualität in Palliative Care" ausgezeichnet. Dank der direkten Anbindung an das Akutspital Limmattal ist die medizinische Betreuung rund um die Uhr gewährleistet. Das Pflegezentrum Spital Limmattal befindet sich unmittelbar an den Ortsgrenzen zu Dietikon und Urdorf. Die "hauseigene" Haltestelle "Spital Limmattal" der Limmattalbahn (ab 12. Dezember 2022) befindet sich direkt vor unserer Haustüre.

Spital Limmattal Top Medizin. Persönlich. Individuell. Als bedeutendes Schwerpunktspital mit umfassendem Ausbildungsauftrag übernimmt das Spital Limmattal die erweiterte medizinische Grundversorgung von über 77'000 Patientinnen und Patienten jährlich. Es bietet zudem Top Medizin und vertieftes Expertenwissen in zahlreichen chirurgischen wie medizinischen Fachdisziplinen. Das Spital verfügt über 188 Betten im Akutbereich, 150 Betten in der Langzeitpflege sowie acht Operationssäle, acht Intensivpflegeplätze und einen spitalgebundenen Rettungsdienst. Mehr als 1'560 Mitarbeitende aus 53 Nationen erbringen täglich qualitativ hochstehende und vielfältige Leistungen – "Näher als Sie denken!", mit eigener Haltestelle der Limmattalbahn (ab 12. Dezember 2022).

Weitere Informationen:

Spital Limmattal
Medienstelle
Stefan Strusinski
Leiter Medienstelle & Kommunikationsverantwortlicher
T +41 44 736 86 36
medienstelle@spital-limmattal.ch